



MONCKEBERG, Fernando
CREAR PARA COMPARTIR. Compartir para seguir creando.
Stgo. Ed. Andrés Bello. 1980; 244 pp.
Uno de los más severos problemas que tiene la humanidad en el presente es el de la alimentación. Confabulan contra ella el agotamiento de los recursos naturales, la explosión demográfica, la polución del ambiente; también las inequívocas desigualdades e injusticias socioeconómicas que se esparcen por el mundo. Es más, en los pueblos subdesarrollados, especialmente en sus zonas de extrema pobreza, el fantasma de la desnutrición acecha peligrosamente a los niños.

En Chile, una de las personas que está más interiorizada del problema es el médico Fernando Monckeberg, especialista en nutrición. Su extensa labor en la atención de casos, el amplio manejo del instrumental teórico y técnico para estudiar y enfrentar el problema, avalan en él a la autoridad no sólo nacional en la materia.

En este reciente libro, el doctor Monckeberg analiza la variedad de condicionantes que afectan la alimentación humana, incluyendo por cierto aquellas variables macrosociales, actualizando los cambios que últimamente han operado tanto en los recursos, en los hombres y en

las sociedades. Divide su trabajo en tres partes: en la primera analiza las condiciones actuales a nivel mundial; en la segunda, las posibilidades de América Latina en el contexto del desarrollo económico y social, afirmando algunas proposiciones de una estrategia del desarrollo y, finalmente, el caso chileno. Caso que, naturalmente, el autor conoce muy bien no sólo en lo referente al punto de la alimentación, sino al interior del actual modelo económico que se aplica en nuestro país.

El título del libro encierra la propia hipótesis de su trabajo: "crear para compartir y compartir para seguir creando", objetivo de compromiso colectivo para enfrentar los problemas generales que la alimentación desafía hoy para la humanidad.

REVISTA DE EDUCACIÓN

Stgo. Agosto-septiembre 1980, N° 81.

La edición que circula en estos meses de la "Revista de Educación" viene dedicada a un tema central: el mes de la Patria.

En la sección "Docencia" se publica una serie de artículos destinados al análisis desde diversas perspectivas de los múltiples aspectos que involucra la celebración de la Independencia nacional: se reconstruye la fisonomía del Santiago de la época, los primeros pasos hacia la Independencia, entre otros temas; incluyéndose también elementos del folklore nacional.

Además se publican artículos de interés cultural, de actualidad educacional y se transcriben algunos documentos como el decreto ley normativo del traspaso de servicios públicos a municipalidades.

Un total de 84 páginas, bien diagramadas, con ilustración adecuada y abundante material, valioso para el proceso de enseñanza-aprendizaje.

Prof. Erico Carrasco G.

Crear para compartir. Compartir para seguir creando [artículo] Erico Carrasco G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carrasco G., Erico

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crear para compartir. Compartir para seguir creando [artículo] Erico Carrasco G. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile